

Piden a discapacitados bolivianos abandonar medidas de presión



La Paz, 4 may (RHC) El secretario general de la Federación de Personas con Discapacidad de La Paz, Edwin Cutili, pidió al sector movilizadado en esa ciudad a desistir de sus medidas de presión.

“Decirles a los hermanos que esas medidas radicales no nos van a llevar a nada. Les pido retomar el diálogo con el Gobierno e informarse más sobre los 42 puntos del acuerdo que firmaron el 29 de abril”, declaró a la prensa Cutili.

En su opinión, hablar de un aumento no significa necesariamente un bono de al menos 72 dólares, sino que podría centrarse en recibir medicamentos y alimentos.

Puntualizó el funcionario que el acuerdo firmado por los representantes departamentales y el Gobierno nacional contiene importantes beneficios para el sector.

El 29 de abril último un equipo ministerial y representantes de organizaciones que agrupan a los minusválidos acordaron un plan de 42 puntos orientados a garantizar la atención, buenas condiciones de vida e integración social de esas personas.



Radio Habana Cuba